



Pressemitteilung vom 14.04.2023

Pflege I(i)eben: Auftakt der Aktionstage Pflege im Seniorenstift St. Katharina in Treis-Karden

Treis-Karden, den 14.04.2023 – Unter dem Motto „Bewegt – Gepflegt - Zukunftsbranche Pflege“ finden zurzeit Aktionstage statt, um die Pflegeberufe in den Fokus zu setzen. Die Aktion der Zukunftsallianz CochemZell (ZaC) in Kooperation mit der Regionalen Pflegekonferenz möchte Ausbildungsplatzsuchende, Wiedereinsteiger oder Interessierten einen Einblick in die Berufsbilder und Perspektiven im Pflegeberich geben.

Gemeinsam mit der Caritassozialstation Treis-Karden, den Ambulanten Pflegediensten Thönnies, Pommern, Cura Sana, Blankenrath, Seniorenhaus Waldpark, Pflegeschule Daun sowie der Realschule plus Treis-Karden nahmen über 60 Schülerinnen und Schüler am ersten Aktionstag am 29. März im Seniorenstift St. Katharina teil.

Nach der Begrüßung durch die Praxisanleiterin konnten die Schülerinnen und Schüler an verschiedenen Ständen und Stationen praxisnah erste Erfahrungen sammeln. Ob nun ein Rollatorbewegungsparcours, Blutzuckermessen oder den Einsatz von Tovertafeln als Therapieform für Demenzkranke testen – für interessante Einblicke in den Pflegeberuf war gesorgt. Gleichzeitig konnten die Teilnehmenden durch diese praktischen Übungen sensibilisiert werden, was Leben und Arbeiten in einer Pflegeeinrichtung bedeutet.

Felix Angsten, Einrichtungsleiter des Seniorenstifts St. Katharina, freut sich über einen gelungenen Start der Aktionstage Pflege 2023: „Ich bin sehr beeindruckt, über das große Interesse und die vielen offenen Fragen der Schülerinnen und Schüler. Der Pflegeberuf verlangt sicherlich viel ab, doch er gibt auch viel zurück. Ich hoffe, dass wir das heute mitgeben konnten und so den einen oder anderen für eine berufliche Perspektive in der Pflege begeistern können. Ein großes Dankeschön geht an mein Team vor Ort, die alles mit viel Herzblut und Engagement organisiert haben.“

Das Seniorenstift St. Katharina ist eine Einrichtung der Marien-Gruppe. Hierzu gehören in der Region das Marienkrankenhaus Cochem, das Medizinische Versorgungszentrum Cochem-Zell (VitaMed GmbH), die Physio-, Ergo- und Sporttherapiepraxis astral Vital Cochem sowie das Seniorenzentrum St. Hedwig in Cochem.

www.seniorenstift-st-katharina.de

Kontakt

Mail: presse@marien-gruppe.de oder Telefon: 030/ 77 20 90 69



© Marien-Gruppe: Blutzuckermessen beim ersten Aktionstag Pflege im Seniorenstift St. Katharina

Foto zum [Download](#)